SPORT Trail du Volcan

La championne de Maurice au départ

Plus que quelques jours pour s'inscrire pour le Trail du Volcan du 1 er mai, et le message des organisateurs est clair: il n'y aura pas d'inscription le jour de l'épreuve et les places sont limitées. Un billet d'avion est à gagner par tirage au sort pour le Trail de Rodrigues, qu'on se le dise. Partenaire de cette manifestation qui associe sport et tourisme, 7 Magazine vous souhaite une chouette course, à toutes et à tous.

«Nous annonçons en effet que parmi les finishers, l'heureux gagnant qui sera tiré au sort recevra son ticket pour participer au Trail de Rodrigues en novembre prochain, en plus des autres cadeaux offerts par nos sponsors» déclare l'un des membres du Comité d'Organisation. Une motivation supplémentaire pour aller goûter aux joies

du trail péï au pied du Piton de la Fournaise.

Les coureurs locaux sont naturellement les plus nombreux sur ce circuit, mais il faudra aussi compter sur la présence de quelques concurrents de métropole et de l'île Maurice. La championne de course de montagne de l'île-sœur, Laurence Goilot, a confirmé sa participation. Elle est séduite par l'invitation qui lui a été lancée, sachant qu'elle connaît bien Le Tampon (ville d'accueil) où elle a fait une partie de ses études universitaires. Logique qu'elle y compte plein d'amis, dont Jacques Bougault (président de Jeunesse en Action) qui figure d'ailleurs parmi les responsables de ce Trail du Volcan. On se souvient aussi que Laurence Goilot avait couru l'Ekomarathon du Tampon en 2009...

Isabelle Lebreton et Frédérique Jullian, respectivement vainqueurs de la Transvolcano et la Course Tangue, sont parmi les favorites locales, au même titre que le jeune

Julien Hoarau qui est en forme ascendante.

S'agissant d'une course de montagne, il est certain que des contraintes existent avant de se lancer dans les sentiers. Le règlement impose ainsi que «chaque concurrent devra être équipé d'un matériel individuel de sécurité minimum (gsm, sifflet, couverture de survie, eau, vêtement de pluie». Le respect de l'environnement est l'une des priorités des organisateurs qui, pour la circonstance, seront «accompagnés» dans cette démarche par un groupe d'animateurs éco-citoyens de la CA Sud.

En tout cas au niveau des Grands Kiosques du 27ème km, des animations sont prévues pour clôturer cette manifestation, juste avant la remise des récompenses à laquelle sont conviés tous les participants: partenaires, coureurs, supporters et le grand public. L'accès y est gratuit, pour une grande fête du trail dédié au Piton de la Fournaise.



